
 

Compte-rendu réunion de comité 
07 Octobre 2024 à 19h30 

 
Excusés : Denis FIRION  – Armand BAUDRY – Bertrand CUNRATH – Thierry RAPP – Fabienne 
VOGEL – Bertrand CARRETTE 
Présents : Gilbert BOUR, Laurent MAIX, Eliane SIMON, Pierre LOTZ, Jean Marc CHABRIER, 
Pascale KALK, Stephan MUNSCH, Philippe KLEIN, Claude HOH, Jeremie HUG, Frederic JUTIER, 
Didier STROESSER, Fabrice COGNOT, Bernard STEPHAN, Michel MEYER 
Invités  : André FAURE et Dominique GOESEL (resp. bibliothèque) 
 
1- Le compte rendu du comité du 13 mai 2024 est approuvé 
 
2- Composition du comité : démission de Maud ROTIER à compter du 06/10/2024 
André Erwin FAURE souhaite réintégrer le comité dont il a déjà fait partie sous l’ère de Gilbert 1er 
Il participe ce jour à ce comité et présentera sa candidature lors de l’AG. 
JM Chabrier, F Jutier, D Stroesser, M Meyer sont sortants en 2024 et continuent ; B Cunrath reste à 
confirmer 
Renouvellement des membres CAF au CA de l’Escale (D. JUILLARD et D. GOESEL élus) 
 
3- Bilan de la soirée Népal (17 juin) organisé au Social Bar où la salle est gratuite en contrepartie de 
consommations de boissons – simple et convivial et à réitérer – 40 personnes environ - présentation 
de vidéos et échanges entre les participants. 
 
4- Barbecue du CAF (ASCPA) – Celui-ci a réuni une quarantaine de participants fin juin. S /place, 
initiation canoé, paddle et escalade suivi du barbecue. 
 
5 - Présidence : Laurent exprime ses difficultés et le manque d’engagement des membres du comité. 
Il souhaite une meilleure répartition des tâches. JM Chabrier assure aussi de temps en temps le SAV 
de présidence. Propositions de poursuivre les soirées à thèmes au Social Bar et de mettre en place 
des groupes de travail (cf plus tard) ; le premier groupe de travail se penchera sur le vendredi soir. 

 
6 - Préparation AG (rapport annuel activité – diaporama – candidatures comité). Pour rappel, le 
comité est constitué de 16 à 24 membres selon nos statuts. 
L’an dernier : démission de  Alberto MAYNARD (poste non pourvu) et démission de Maud en 2024 
 
Philippe est en charge de l’organisation avant la partie statutaire (16h 17h productions des adhérents)  
Repas (Didier) : proposition de menu : pavé de veau sauce forestière – gratin dauphinois – haricots – 
tomate – carottes (bcp de gens à lunettes au comité !) - fromage – dessert – hors boissons – 22 € (10 
€ moins de 12 ans) 
Musique DJ cf le contact de Médine (env 350 €) – appui au service avec 2 jeunes 
Une demande d’intervention lors de l’AG est souhaitée par Thierry JEANDEL de Mountain Wilderness. 
Cette proposition pourra se faire, mais en dehors de l’AG lors d’une soirée à thèmes au Social Bar. 
 
Laurent va envoyer des invitations aux membres + un appel pour intégrer le comité. Cette actualité est 
à mettre dès à présent sur le site @ et les réseaux sociaux (J-Marc, Myriam et Fred). 
 
7 - Claude SCHILLER souhaite à terme quitter ses fonctions, d’ici un à 2 ans (trouver un 
remplacement pour l’avenir – rescrits fiscaux – fiches paie…). 
Didier pourrait à terme reprendre l’édition des fiches de paie. 
 
8 - Bibliothèque par Dominique Goesel 
La bibliothèque déborde de livres et a besoin de place ; beaucoup de livres anciens dorment sur les 
étagères. Dominique a établi une liste de 270 vieux livres dont 50 très anciens du 19ème siècle (le plus 
ancien date de 1838) – projet de revendre certains ouvrages mais lesquels ? à qui ? à quel prix ? 
 
Création d’un second groupe de travail : AE Faure, P Kalk, D Goesel et P Klein sur ce sujet et peut – 
être d’une soirée à thèmes sur les livres (présentations, évolutions des voies et des topos . . . ) 
Un stand consacré est aussi envisagé pour l’AG mais est ce le bon moment ? 

 
 



 

 
RAPPELER A L’AG L’EXISTENCE DE LA BIBLIOTHEQUE (Dominique GOESEL 
Dominique nous informe d’un nouveau prestataire pour ressemeler les chaussons escalade  
Aline REMEN  coordoneriefine.fr  92 Route des Romains 67200 STRASBOURG 

 
9 - Dossiers subventions (fonctionnement OK (intègre remboursement aide à la formation) – 
Subvention aux clubs propriétaires (500 ou 600 € ) – Cité Educative (15 050 €) – cours escalade 
surpoids – rando publics éloignés : 2 500 € à voter au prochain conseil municipal Strasbourg). 
Répartition de la subvention : 1800 (- 200 variable ajustement ) escalade – 700 randonnée. Pour 
rappel : ce projet doit être partenarial (ASN 67 sera associé au projet randonnée). Possibilité de 
solliciter les partenaires (Secours Pop – Restos du Cœur) pour un co financement 

 
- Prévoir réunion budget (8 novembre à 19h) et premier comité 2025 le 13 janvier 

 
10 - Poste de secrétariat : (Myriam nous quitte fin novembre). 2 candidats : Marie-Eva EPIN – 
Nicolas MAETZ – le volume horaire est de 16h / semaine dont 6 à 7 heures de permanence au local 
pour 700€. Possibilité d’aménager les horaires sauf vendredi soir (IMPOSE) 

 
11- Falaise Kronthal, et surtout le Kobus : risques potentiels de chutes de blocs (courrier 
recommandé AR reçu du maire de Marlenheim : Daniel FISCHER) – Information à transmettre aux 
grimpeurs et signaler tout risque identifié ou anomalie. Envoyer un mail à tous les adhérents  
Proposition d’apposer un panneau ? avec l’accord de la mairie (Laurent va adresser une réponse au 
maire et demander l’autorisation d’apposer un panneau). 
 
12- Commande mémentos PETZL (40) 36 commandes - vendu 15 € (voir tarif achat) qui sont en 
stock au local 

13- Magazine ASCENSION : pages publicitaires 400 € la page – 200 la ½ (partenaires potentiels ?). 
Proposer la formule à la nouvelle cordonnière 

14- Remplacement cours escalade Yannick (engagement sur 2 mois – Arthur et Michel) prévoir 
geste remerciement ou défraiement (matériel escalade). 

15- Proposer accueil tous les vendredis au local :  
Accueil des nouveaux membres (présentation prog activités – sorties OFF – apéritif partagé – 
thématiques : ski, alpinisme, escalade (nouveaux binômes), randonnée, camp été, bibliothèque, 
prendre en compte les idées, les demandes…). Est-il besoin de présenter un thème ? 
Une réflexion sera mise en place via un groupe de travail afin de proposer des pistes (cf point 6) 
 
16- Activités du CAF : 

- ALPINISME : GROUPE ALPI PROGRESSION : Morgane RABINEAU et Thomas HAMARD (6 
sur 30 candidats) 
ALPI CYCLETTE : Eva CHOSSAT, soutien à l’encadrement AD max (6 sur 20 candidats) 

Constat : un certain nombre de personnes n’a pas accès à l’activité et sont laissés pour compte 
Y a t-il des sorties prévues autres que via ces groupes constitués et fermés ? 
Idéalement, il faut des sorties ouvertes à tous. Pourrait-on suggérer à chaque CDC de proposer une 
ou deux sorties durant l’été ouvertes à tous ? Même problème pour l’escalade selon Jean Marc !  
 
17 - Matériel :  
Audit de contrôle avec un avis d’avertissement sur les mousquetons dorénavant numérotés 
Michel pose une question sur les friends : comment faire le renouvellement de la partie tissu ? A voir 
avec le Vieux Camp et/ou avec les fabricants ; il existe déjà ce type de prestation à +/- 25 €. 
 
18 - Reçus fiscaux : demande de revenir au barême fiscal selon la cylindrée CV sinon tarif minimum. 
Stephane accepte de suivre les dossiers afin de ne pas surcharger Claude SCHILLER. 
Mail à envoyer aux cdc + Daniel JUILLARD + personnes en formation (cf. Jean-Marc) 
 
21 : 57 – les pizzas arrivent 
22 : 00 – fin de la réunion du comité et déballage des pizzas 
 



 

 


